



Aus der Rechtspflegekommission des Kantonsrats

Wahl ins Kantonsgerichtspräsidium I: Bewerbungen

Am 1. Juni 2008 findet die Wahl zur Neubesetzung des Kantonsgerichtspräsidiums I statt. Die Stelle wurde in einem Vorverfahren öffentlich ausgeschrieben. Bei der Rechtspflegekommission, welche für die Wahlvorbereitung zuständig ist, sind ursprünglich sechs Bewerbungen eingegangen. Nach den Vorstellungsgesprächen, welche von der Rechtspflegekommission durchgeführt wurden, verbleiben noch vier Bewerbungen. Es handelt sich in alphabetischer Reihenfolge um folgende Personen:

- Lic. iur. Roland Bucher, Rechtsanwalt und Fürsprecher (BE), geb. 19. August 1963, von Kerns, wohnhaft Aemättlihof 107, 6370 Stans, z.Z. Leiter Widerspruchsverfahren am Eidgenössischen Institut für Geistiges Eigentum (IGE) Bern, ab April 2008 Gerichtsschreiber am Kantonsgericht Obwalden;
- Lic. iur. Lorenz Burch, Rechtsanwalt, geb. 30. April 1972, von Sarnen, wohnhaft Chlewigenring 42, 6064 Kerns, Gerichtsschreiber Ober- und Verwaltungsgericht Kanton Obwalden;
- Dr. iur. Reto Fanger, Rechtsanwalt, geb. 26. März 1970, von Sarnen, wohnhaft Rösslimatt 50, 6005 Luzern, Rechtsanwalt in Luzern;
- Dr. iur. Suzanne Lehmann, Rechtsanwältin, geb. 6. Dezember 1955, von Basel, wohnhaft St. Alban Anlage 67, 4052 Basel, Rechtsanwältin in Basel.

Die Rechtspflegekommission bestätigt nach entsprechender Prüfung, dass alle Bewerbenden die gesetzlichen Wählbarkeitsvoraussetzungen, nämlich ein abgeschlossenes juristisches Studium sowie mehrjährige juristische Berufserfahrung, erfüllen.

Bis zum 21. April 2008 sind bei der Staatskanzlei noch die definitiven Wahlvorschläge, je unterzeichnet von fünf im Kanton wohnhaften Stimmberechtigten, für das Kantonsgerichtspräsidium I einzureichen.

Rückfragen

Karl Vogler, Präsident der Rechtspflegekommission,
Telefon 041 660 18 31